

Periódico: Sin Embargo

Título: Programas sociales, la solución para contener la migración, afirma Juan Ramón de la Fuente ante la ONU

Tema: Asistencia Social

Subtema: Programas contienen migración

Referencia: (22 de abril de 2021). Programas sociales, la solución para contener la migración, afirma Juan Ramón de la Fuente ante la ONU. Sin Embargo. Recuperado de: <https://bit.ly/3A1MSk6>

Resumen:

Programas sociales, la solución para contener la migración, afirma Juan Ramón de la Fuente ante la ONU

El Embajador de México ante la ONU, Juan Ramón de la Fuente, aseguró que la implementación de programas sociales solucionarán la migración de países centroamericanos hacia Estados Unidos. Dijo que los programas sociales podrían regular la migración de habitantes de Honduras, El Salvador y Guatemala. El Gobierno de México propondrá a los 40 líderes mundial de la Cumbre Virtual Contra el Cambio Climático, la implementación de programas sociales en Centroamérica, así como la creación de un Plan de Desarrollo Integral. De la Fuente agregó que a la fecha, México ha invertido 77 millones de dólares en programas como Jóvenes Construyendo el Futuro y Sembrado Vida, con lo cual ha beneficiado a 50 mil personas de forma directa, y otras 100 mil de manera indirecta. Agregó que ante las dificultades que enfrenta Centroamérica, como la sequía y la actual pandemia de la COVID-19, es necesario que los países busquen destinar recursos para apoyar el desarrollo. El pasado 18 de abril, el Presidente Andrés Manuel López Obrador propondrá a su homólogo estadounidense, Joe Biden, ampliar el programa Sembrado Vida a Centroamérica, con el fin de contener el flujo migratorio hacia la Unión Americana. Destacó que si este programa se implementa, el flujo migratorio se podría ordenar.

Responsable: Itzel Bravo López